

Vier Landesmeistertitel für Sandra Olbrich

Schießen: Schützenbrüderschaft Freiheit erzielte fünf Gold-, drei Silber- und eine Bronzemedaille

OSTERODE/FREIHEIT (up). Für die Schützenbrüderschaft Freiheit ist eine erfolgreiche Landesverbandsmeisterschaft zu Ende gegangen. Bei insgesamt 20 Starts konnten Freibeiter Sportschützen fünf Gold-, drei Silber- und eine Bronzemedaille erringen, sowie einen neuen Landesrekord aufstellen.

Viermal Gold

Allein die 13-jährige Sandra Olbrich hat vier Goldmedaillen mit nach Hause gebracht. In der Disziplin Luftgewehr Stehend (Schülerklasse weiblich) wurde sie mit 191 Ringen Landesmeisterin vor ihrer Mannschaftskameradin Alina Hill (189).

Andre Stellmann (Schülerklasse männlich) errang ebenfalls den ersten Platz (184), so dass am Ende auch der Mannschaftstitel mit neuem Landesrekord von 564 Ringen an



Siegreiche Freibeiter Schülerschützinnen: Sandra Olbrich (Bildmitte) und Alina Hill (links) auf den Plätzen eins und zwei. Foto: RFP

die Schützenbrüderschaft Freiheit ging.

Eine hervorragende Leistung zeigte Sandra auch beim Luftgewehr Dreistellungskampf: 100 Ringe liegend, 95 stehend und 98 kniend, zusammen 293 Ringe brachten der NSSV Schülerkader-Schützin im Einzel sowie in der Mannschaft für den SchV Hassel jeweils einen weiteren Landesmeistertitel.

Blick auf DM gerichtet

Schüler-Landeskader- und Vereinstrainer Christian Pino ist über den Erfolg sehr zufrieden. Der bisherige Trainingsaufwand hat sich mehr als gelohnt.

Das Augenmerk ist nun bereits auf die Deutschen Meisterschaften in München gerichtet, für die sich Sandra und ihre Mannschaftskameraden Alina und Andre qualifiziert haben.